

Journal An-Nafs : Kajian Penelitian Psikologi

P-ISSN: 2528-0600 E-ISSN: 2549-6166

Terakreditasi SK Menristekdikti 10/E/KPT/2019

Alamat: Jl. KH. Wahid Hasyim 62 Telp 0354-772879 Kediri 64114

Website: <http://ejournal.iai-tribakti.ac.id/index.php/psikologi> | E-Mail : annafs@iai-tribakti.ac.id

LETTER OF ACCEPTANCE (LOA)

No: 008/A/OJS/An-Nafs/VII/2019

Berdasarkan hasil proses Peer Review, pengelola Journal An-Nafs: Kajian Penelitian Psikologi ISSN (Cetak): 2528-0600 dan ISSN (Online): 2549-6166 memberitahukan bahwa naskah dengan identitas dibawah ini:

Judul : Dinamika Kepribadian Narapidana Pembunuhan Dengan Gangguan Kepribadian Antisosial
Penulis : Nanda Audia Vrisaba & Ktut Dianovinina
Afiliasi/ Institusi : Universitas Surabaya
email : 5120087.nanda@gmail.com

Telah memenuhi kriteria publikasi dan dinyatakan **DITERIMA** pada tanggal 22 Juli 2019 untuk dipublikasikan di jurnal kami pada Volume 4 Nomor 2 Desember 2019.

Untuk menghindari adanya duplikasi terbitan dan pelanggaran etika publikasi ilmiah terbitan berkala, artikel tersebut tidak boleh dikirimkan dan dipublikasikan ke penerbit jurnal lain.

Demikian surat ini disampaikan atas partisipasi dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih

Kediri, 22 Juli 2019

Editor In Chief

Journal An-Nafs
Kajian Penelitian Psikologi

M. Arif Khoiruddin

**STUDI KASUS : DINAMIKA KEPERIBADIAN NARAPIDANA KASUS
PEMBUNUHAN DENGAN GANGGUAN KEPERIBADIAN ANTISOSIAL**

Nanda Audia Vrisaba & Ktut Dianovinina

5120087.nanda@gmail.com

Magister Psikologi Profesi

Universitas Surabaya

Abstrak

Gangguan kepribadian antisosial yang dialami oleh seseorang menyebabkan mereka melakukan tindakan yang menyimpang dan melanggar norma maupun nilai yang berlaku disekitarnya, sehingga tak banyak dari mereka merupakan narapidana yang mendekam di dalam tahanan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dinamika kepribadian yang dimiliki oleh narapidana yang mengalami gangguan kepribadian antisosial. Peneliti juga akan mengidentifikasi beberapa penyebab yang membentuk seseorang mengalami gangguan kepribadian antisosial. Peneliti menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan secara kualitatif. Partisipan pada penelitian ini berjumlah satu orang, yaitu Mahmud narapidana kasus pembunuhan berencana dan kasus percobaan penculikan anak di bawah umur. Pada proses pemeriksaan, peneliti menggunakan observasi, wawancara, dan beberapa tes psikologi lainnya. Hasil menunjukkan bahwa gangguan kepribadian antisosial yang dialami oleh partisipan tidak serta merta terbentuk saat dewasa, namun sejak masa kanak-kanak partisipan telah menunjukkan beberapa perilaku yang menyimpang. Selain itu, faktor eksternal juga memiliki pengaruh dalam membentuk seseorang memiliki gangguan kepribadian antisosial.

Kata Kunci : Gangguan kepribadian, antisosial, narapidana, norma, nilai